

Ludger Beerbaum rückte auf Rang 3 der Weltrangliste vor

Geschrieben von: DL/ Offz

Montag, 02. Dezember 2013 um 20:04

Lausanne. Ein Wechsel an der Spitze der Weltrangliste der Springreiter brachte die neue Liste. Die Führung übernahm Scott Brash von seinem britischen Landsmann Ben Maher, beide Mannschafts-Olympiasieger von London. Dritter ist die oftmalige Nummer 1 über Jahre: Ludger Beerbaum.

Ludger Beerbaum (Riesenbeck), mit 119 Einsätzen in Nationen-Preisen Deutschlands Rekordinternationaler, war zwischen 1991 und 1999 nicht weniger als siebenmal bereits die Nummer 1 auf der Weltrangliste, danach mit drei Unterbrechungen erneut vorne bis 2003, was noch keinem Reiter bisher gelang, nämlich so lange an der Spitze über einen solchen Zeitraum zu halten. Ebenfalls in den Top Ten der neuesten Kladde des Weltverbandes, FEI, befinden sich aus Deutschland Marcus Ehning (Borken) und Christian Ahlmann (Marl).

[Die Weltrangliste auf einen Klick:](#)